

L'homme qui a tué sa mère

Kenny n'arrivait pas à dormir. Il était si triste. Sa mère était morte la semaine dernière. Sa mère à lui, elle qui l'encourageait à toutes ses parties de hockey, elle qui le soutenait dans son travail, elle qui le soignait quand il se faisait mal. Ses funérailles étaient le lendemain, Kenny n'arrivait pas à croire qu'il avait laissé partir le vaurien qui a percuté avec son auto, sa maman qui traversait la route devant les lumières du Subway. Tout en pleurant, Kenny se disait qu'il serait une bonne idée d'aller voir sa mère dans son cercueil à l'église afin de la revoir une dernière fois. Il n'habitait pas très loin de l'église et il connaissait par cœur le chemin à emprunter pour y accéder car il était croyant. Il prit sa chaîne argentée et l'enfila autour de son cou. Cette chaîne était comme un objet chanceux pour lui. Le seul jour où il avait oublié de la porter, était le jour où sa mère est décédée. Il mit également sa petite casquette, ses petits souliers et son manteau court car il commençait à faire froid à l'extérieur. Kenny était petit mais assez robuste. Il sortit de sa chambre en s'assurant de ne faire aucun bruit pour ne pas réveiller son père.

Il marchait dans la ville en direction de l'église, des décorations d'halloween hantaient la ville et les feuilles colorées craquaient sous son poids. Une odeur orangée traversait ses narines.

Soudainement, un lampadaire commença à clignoter au-dessus de lui et il sursauta après avoir vu une décoration de fantôme qu'il put voir grâce à la lumière. Il trouvait cela étrange, mais pensait que c'était juste un problème d'électricité, étant donné les nombreuses fois que c'est arrivés.

ΔΔΔ

En arrivant devant l'église, la cloche noire sonnait, mais personne ne la bougeait. Il commençait à avoir la chair de poule. Cependant, il y avait une explication totalement rationnelle, le vent était très fort cette nuit-là. Bien sûr, la porte de l'église était fermée, mais ce n'était pas un problème pour Kenny qui, avec rage, enfonça la porte. Il entra dans cet édifice avec des longs bancs, une scène au

milieu et des fenêtres en vitraux protégées par des vieux murs de briques. Quelques secondes plus tard, il vit le cercueil de sa mère, placé au milieu de la pièce entre les bancs. Il s'avança tranquillement vers celui-ci, l'ouvrit et tout à coup, il eut un choc. Elle n'était pas dans le cercueil. Au même moment, le concierge de l'église entra dans la pièce. Il était très fâché que quelqu'un se soit introduit dans son église pendant la nuit.

« Que fait tu ici, hurla le monsieur en colère.

-Je cherche ma maman, mais elle n'est pas ou elle devrait être, sais-tu où elle est ? demanda l'adolescent. »

Tout d'un coup, cet homme lâcha sa vadrouille sur le sol avec une expression de surprise. Il recula de quelques pas et partit de l'église en hurlant comme s'il venait de voir un meurtre. Kenny, complètement angoissé, se demandait ce qu'avait bien pu faire fuir le concierge, mais il ne trouvait pas de réponse. À ce moment, il eut la boule au ventre, parce qu'il devait chercher sa mère, seul dans ce bâtiment. Cependant, lorsque qu'il se mit à marcher en direction de la scène pour avoir une vue d'ensemble sur l'église, il reçut une goutte rouge sur le poignet qui venait du plafond. Kenny eut un frisson de terreur. Il se posait tellement de questions, d'où pouvait venir cette goutte, qui avait fait cela, est-ce que c'était du sang? Il eut toutes les réponses à ses questions quand il leva les yeux au plafond.

Kenny tomba sur le tapis rouge du sol de l'église, tous ses muscles avaient lâchés après avoir vu sa mère flotter. Elle était toute blanche et son visage était en sang. Il pouvait y voir un bout de crâne et une marque de pneu sur son visage. La pluie se mit à s'agiter et les vitraux sur les murs se cassèrent les uns après les autres. Kenny était effrayé, il savait que sa mère ne lui voulait pas de mal, mais il ne savait pas ce qu'elle allait lui faire. Ce moment dura mille ans. Avec courage, il demanda à sa maman si elle allait bien. Pas de réponse de la part de sa mère. En revanche, le

fantôme s'avança vers Kenny qui lui, reculait assis sur les fesses, vers le fond de l'église.

Malheureusement, Kenny atteignît le mur qui le bloquait. Il se mit en petite boule sur lui-même en espérant que tout cela n'était qu'un rêve et il tremblotait. Au moment où Kenny allait crier, le fantôme de sa mère s'approcha de son oreille pour lui chuchoter quelque chose.

« Je t'aime, lui murmura sa mère. »

Instantanément après, le fantôme s'éloigna un peu. Apeuré, Kenny se demandait ce qui allait se produire et soudainement, sa mère entra dans sa chaîne porte bonheur comme une traînée de fumée. Il ferma les yeux

ΔΔΔ

Quand ils les réouvrirent, tout était redevenue normale dans l'église, Kenny reprit ses esprits et vit que les vitraux étaient bien en place. Le corps de sa mère était là et la météo était normale. Kenny sortit tranquillement de l'église, il ouvrit la porte doucement et la referma en silence. En retournant dans la rue, il vit une voiture passer proche de lui. Au même moment, une silhouette d'un homme traversait la rue et cette ombre fut frappée par l'auto qui s'était enfuit. Kenny se dirigea à la rescousse de cet homme étendue sur le sol. Il se pencha et d'un coup, il reconnut la tête de cette personne. C'était le chauffeur qui avait écrasé sa mère avec sa voiture afin qu'elle s'endorme dans son repos éternel.